



Höchstnote mit Gold belohnt

Die besten Trampolturner Deutschlands trafen sich in Nottuln, um auf dem Doppel-Mini-Trampolin ihren Meister zu küren. Mit dabei zwei Athleten der „Kängurus“ aus Dauernheim. In der jüngsten Altersklasse

trat Paul Dousa bei den Elf- bis zwölfjährigen an und erturnte sich bei seiner ersten Deutschen Meisterschaft einen hervorragenden vierten Platz. Charmaine Buchholz, die in der A-Jugend (17/18 Jahre) antrat, er-

turnte sich in allen vier Meisterschaftsdurchgängen auf dem Spezialgerät die Höchstnote in dieser Altersklasse und gewann souverän die Goldmedaille. Das Foto zeigt die erfolgreichen Aktiven mit (von

links) Jannik Fischer, Alyssa Kobbelt, Charmaine Buchholz, Maurice Maywald, Lara Materne, Kerim Mayaoglu und Hannah Waber.

(ew)Foto: Buchholz



Ranstadts Goldmädchen

Ranstadt-Dauernheim. Die besten Trampolturner Deutschlands haben sich Anfang März in Nottuln getroffen. Dort wurden die Deutschen Meister im Doppel-Mini-Trampolin-Springen gekürt. Mit dabei sind zwei Athleten der »Kängurus« aus Dauernheim. In der jüngsten

Altersklasse trat Paul Dousa bei den 11 und 12-Jährigen an und sprang sich bei seiner ersten Deutschen Meisterschaft auf den vierten Platz. Charmaine Buchholz, die in der A-Jugend (17 und 18 Jahre) antrat, errang in allen vier Meisterschaftsdurchgängen auf dem Spezialgerät die

Höchstnote in dieser Altersklasse und gewann souverän die Goldmedaille. Bei der Siegerehrung glänzten (v. l.): Jannik Fischer, Alyssa Kobbelt, Charmaine Buchholz, Maurice Maywald, Lara Materne, Kerim Mayaoglu und Hannah Waber. Foto: pv

Handpost am Sonntag 17.3.2018